
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和元年度 第４回 理事会 報告書 

  

 

１ 日時 令和元年１１月２６日（火）１０時から１２時まで 

 

２ 場所 浦和区役所 １階 第２会議室 

 

３ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

４ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から台風１９号の影響で研修旅行が中止となり、そのお詫びと挨拶があった。 

 

５ 理事会成立要件の確認 

理事 １８名中 １５名出席  成立した。 

 

６ 議事録署名人の指名 

  前地自治会の佐々木弘理事を議事録署名人に指名した。 

 

７ 区からの依頼事項 

（１） くらし応援室より「浦和区秋のごみゼロ運動」のアンケート実施についての説明があった。 

（２） 地域商工室よりスマイル飯フェスタのポスター掲示依頼があった。 

（３） コミュニティ課より「自治会広報紙展」の開催についての説明があった。 

（４） 総務課より台風１９号による災害状況・対応等についての説明があった。 

  ・木崎第２地区の村田理事よりホームレスの対応マニュアルができているか質問があった。 

  ・常盤地区の小島理事より今回の台風で公民館が開設されなかったので、教育委員会と連携して

開設してもらいたいとの意見があった。 

   現在の避難所マニュアルには公民館は３日後に開設することになっているとのことである。 

  ・針ヶ谷地区の秦野理事より広域避難について住民周知はされているのか？自治会長だけでは 

なく住民に周知する必要があるとの意見があった。 

 

以上の依頼事項について了承した。 

 

８ 経過報告 

 ９月１７日（火） 第３回理事会（浦和区役所 １階 第２会議室） 

１１月 ８日（金） さいたま市自治連第５回理事会（大宮区役所 大会議室） 



 １１月１０日（日） 浦和区秋のごみゼロ運動 

 １１月１９日（火） 第４回正副会（コミュニティ課内） 

 

９ 各専門委員会からの報告 

（１） 事業委員会 

秦野委員長より台風１９号の影響で研修旅行が中止となったことの報告があった。 

（２） 対策委員会 

・佐々木委員長より本理事会の最後に説明することであった。 

（３） 情報委員会 

志水委員長より、自治連だよりの準備に入るので、本理事会終了後、委員会を開催するとの

報告があった。 

 

10 協議事項 

（１） 地区別研究集会について 

浦和区自治連研究発表会は２月１８日（火）市民会館うらわで開催予定であることを報告し

た。 

各地区の研究集会は次のとおり開催を終了または予定している。 

・中央地区 11/16、・常盤地区 11/16、・元府趾地区 11/20、・北浦和・針ヶ谷地区 11/17 

・木崎第１地区 11/6、・木崎第２地区 未定 

（２） 新年懇親会について 

１月２０日（月）有朋会館カトレアで１８時から予定している。また、当日、第５回理事会

を開催予定である。事務局から１２月中には案内状を送付する旨の報告を行った。 

（３） 自治会役員研修会について 

台風１９号の影響で中止となったが、出席の理事さんには本日、参加負担金を返還させてい

ただく。他の会長方には事務局から連絡して返還する。 

（４）対策委員会の佐々木委員長からの次のとおり報告があった。 

  ① 対策委員会の佐々木委員長より「台風１９号被害についての報告及び提案」について報告が

あった。 

    特に桜区、西区、南区、中央区の浸水被被害は深刻で、多くの課題が出たため、それに対す

る提案事項の説明があった。（取りまとめ資料配布） 

  ② また、佐々木委員長より「感震ブレーカー設置補助地域の拡充検討のお願い」を取りまとめ

たので、浦和区自治連 藤枝会長から清水市長にこの文書をもって要望することとなった。 

    （取りまとめ資料配布） 

（５）その他 

 ・石井副会長より本年１０月より埼玉県最低賃金が９２６円に改正されたため、事務局の早川さん

の賃金を９００円から１０００円に引き上げたいとの説明があった。これについては、正副会及

び会計の意見を聞いて改定するものである。全会一致で了承された。  

 



 

  ・河西理事より、環境局とのごみ収集所の話し合いに出席したので報告があった。現在、ごみの

収集所は５軒で１か所設置することができるが、４軒で１か所設置できるよう条例化してもら

いたいとの要望をしたが、行政側からは要綱で対応したいとの説明があった。 

  ・藤枝会長よりさいたま市防災訓練が１０月３１日（土）９：３０～実施予定で、会場は未定で

あるとの報告があった。今回は、中央区、桜区、浦和区、南区が当番なので、各自治会のご協

力をお願いしたとのことであった。 

 

11 閉会  

  高橋 明副会長が欠席のため、石井副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和元年１１月２９日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 


